

「高原の里まき」のピオーネ収穫

5・6年生の総合的な学習の時間のテーマは、「高原の里まき」のピオーネ広げたい（隊）です。まきピオーネのよさを広く知ってもらおう活動をしています。

10月10日、ピオーネの収穫をさせていただきました。ふくろかけをさせていただいたのは、7月18日です。それから3ヶ月、青くて小さかったピオーネの実は・・・



今日はとても楽しみにしていたピオーネの収穫の日です。今まで一度もピオーネの収穫をしたことがなかったので、とてもドキドキワクワクしながら行きました。ピオーネ畑に着いたら、まず、ピオーネの収穫の仕方について、教えていただきました。そして、説明の後、さっそく自分たちがふくろをかけたピオーネを収穫しました。わたしのピオーネをとってみると、びっくりするくらい重かったです。最後にはかりで量ると617グラムでした。願い通り、大きくなってくれたのでよかったです。これからも、まきのピオーネのよさをたくさんの人に広めていきたいです。



試食でいただいたピオーネ、シャインマスカットはとてもおいしかったです。とても気持ちをこめて作られているんだなあと感じました。今日、わたしはとてもいい経験ができたと思います。このとてもおいしいピオーネのことをたくさん広げていきたいです。



10月12日には、収穫したピオーネを給食に出してもらい、神石小のみんなでいただきました。

今日は、楽しみにしていた給食に私たちのピオーネが出る日でした。一人6粒食べました。私は、はやく給食を食べてピオーネを食べました。1つ食べてみると、やっぱりすごくおいしかったです。給食が終わった後、1年生が、「すごくおいしかったよ。」など言ってくれて、すごくうれしかったです。みんなに牧のピオーネがこんなにおいしいということが分かってもらえたかなと思いました。



7月18日
に行った
ふくろかけ



9月 直売所ののほり作成

「黒いダイヤモンド」とも言われる神石のピオーネです。そのおいしさをたくさんの人に知ってもらおう！と56年生の活動は続きます！